
К.Байболов: «Я всегда готов к
сотрудничеству,  если  речь
идет о конструктивных шагах»
“Я  всегда  готов  к  сотрудничеству,  если  речь  идет  о
конструктивных шагах”, — заявил лидер “Союза демократических
сил”, депутат парламента Кубатбек Байболов. Он отметил, что
его претензии к новой власти “касаются только того, что в
стране  не  осуществляются  реформы,  в  которых  она
безотлагательно  нуждается”.

И,  по  словам  депутата,  кардинальная  реорганизация  системы
правопорядка  входит  в  их  число.  Следует  отметить,  что  на
Совете  Безопасности  президент  Кыргызстана  Курманбек  Бакиев
завил,  что  подпишет  указ  о  начале  комплексной  реформы
правоохранительной системы и о создании новой организации –
оперативно-следственной  группы  по  работе  с  резонансными
преступлениями.  К.Бакиев  предложил  этим  делом  заняться
К.Байболову,  который  еще  несколько  лет  назад  разработал
концепцию реформирования правоохранительных органов.

В  интервью  “Слово  Кыргызстана”  депутат  подтвердил  свое
намерение  заняться  данным  вопросом.  “Почему  я  должен
отказываться  от  возможности  осуществить  ее?  Моя  задача
заключается  не  в  том,  чтобы  вечно  конфронтировать.  Отказ
означал бы, что на самом деле я настроен неконструктивно”, —
отметил К. Байболов.

Он  сообщил,  что,  во  время  его  встречи  с  президентом,  был
разговор и о конституционной реформе. “Мы пришли к согласию,
что  любая  форма  хороша  лишь  применительно  к  менталитету
народа, развитию экономики и т.д., то есть к местным условиям.
Если  акцентировать  внимание  на  содержании  (предусмотреть
сдержки, противовесы и в итоге — нормальный баланс), то тип
правления  может  иметь  второстепенное  значение”,  —  сказал
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депутат.

Касаясь своего видения о новой силовой структуре, К.Байболов
заявил,  что  она  должна  быть  мощной  и  обязательно
государственной.  “Пусть  будет  называться,  например,
Государственным  оперативно-следственным  комитетом.  Наподобие
того, который несколько лет назад образовали казахстанцы. Для
создания такой организации потребуется, по меньшей мере, два-
три  года.  Для  начала  нужно  образовать  соответствующую
структуру при МВД (как в России), а со временем сделать ее
абсолютно  самостоятельной,  чтобы  дознание  не  довлело  над
следствием,  и  совершенно  секретной.  Настоящей  разведкой.
Работать в этой организации должны люди с кристально чистой
репутацией”, — отметил парламентарий.
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